

瑞宝双光章を受章

昭和33年から長年にわたり教職に従事された、藤岡堅次さん（上駒月）が、5月9日（木）に叙勲瑞宝双光章を受章されました。

藤岡さんは、教職を退職後も青少年の健全育成および人権問題の啓発に努められ、町政の発展に大きく寄与いただき、その功績が認められました。

おめでとうございます。



滋賀県民総あいさつ運動顕彰を受賞

必佐小学校見守り応援隊（服部学代表）の皆さんが、5月15日（水）に滋賀県民総あいさつ運動顕彰を受賞されました。

必佐小学校見守り応援隊は、平成30年度に関連18団体で結成され、毎週月・水・金曜日の登校時に校門前で子どもたちに向けたあいさつ運動を実施されています。地域の方が見守る中、一日の始まりにあいさつを交わすことで、子どもたちが明るく活発になり、スムーズに学校生活をスタートできるようにしたことなどが高く評価されました。

おめでとうございます。



令和6年度少年補導功労団体表彰を受賞

東近江警察署日野地区少年補導員会（外池多津彦代表）が5月24日（金）に令和6年度少年補導功労団体表彰を受賞されました。

この賞は、地域の少年の健全育成にご尽力いただいている団体に贈られます。

日々、少年少女の健全育成支援にご協力いただきありがとうございます。

おめでとうございます。



青少年の成長を願って

街頭啓発活動を実施します

日野町青少年育成町民会議では、青少年が心豊かに明るく健やかに成長することを目的として、「あいさつ・声かけ運動」を中心に活動しています。7月12日（金）17時～18時ごろにフレンドマート日野店内において啓発コーナーを設置するとともに、関係団体や日野高校生と同店出入口付近で啓発グッズを配布し、街頭啓発活動を実施します。

7月は「青少年の非行・被害防止滋賀県強調月間」です。地域住民の皆さんとともに、青少年の健全な育成に取り組んでいきますので、引き続きご協力をお願いします。



（昨年7月の「青少年の非行・被害防止滋賀県強調月間」における街頭啓発の様子）

◆問い合わせ先 教育委員会事務局 生涯学習課 ☎0748-5216566

新しい観光パンフレットが完成 「日野のまちなみ スケッチ紀行」

日野町内の各名所をイラストで紹介する、新しいパンフレット「日野のまちなみスケッチ紀行」が日野観光協会より発行されました。発行を記念し、4月27日（土）～5月19日（日）にギャラリーつつむで、イラストを担当した紀行画家川村和彦氏（埼玉県草加市）の個展が開催されました。

個展では、パンフレットに掲載していない45点のイラストを含む全90点のイラストが展示されており、お客さんは「熊野神社の絵を見に来ました。とてもきれいに描いていただきました」と話され、気に入ったイラストのポストカードを購入されていました。

川村氏は「母の出身地のため何度も日野町に来ていますが、外から見るとすごく良さがわかって何気ない風景に愛着を感じます。町内に住んでいる方にはその良さを再認識していただければうれしいです」と話されました。

紀行画家
川村和彦氏



今年も盛大に開催 日野祭

5月2日（木）、3日（金）、馬見岡綿向神社（村井）の春の例祭である日野祭が開催されました。

2日の宵祭では、提灯を灯した曳山が練り出し、山倉の前や札の辻周辺、日野まちかど感応館などで祭囃子が響く中、たくさんの方が恒例のスタンプラリーを楽しんでいました。

3日の本祭では、馬見岡綿向神社に集結した豪華絢爛な曳山を一目見ようと、たくさんの人でにぎわいました。辺りでお神輿の「ヤレヤレ、ドントヤレ」と威勢の良い掛け声や曳山で演奏される祭囃子が響き、お祭りを盛り上げていました。町



宵祭も本祭も
見どころいっぱい！



なかでは、棧敷窓から顔を出してお神輿や曳山を見る家族、友達とおしゃべりしながら屋台で買ったかき氷やフライドポテトを食べ歩く人など、年に一度のお祭りを楽しむ人の姿がたくさん見られました。

南比都佐幼稚園こぼと園の5歳児が 1年生の授業を体験

5月21日（火）、南比都佐小学校で、南比都佐幼稚園とこぼと園の5歳児が1年生の授業を体験しました。この交流は、幼児教育から小学校教育への滑らかな接続をめざす「学びに向かう力推進事業」として県からの指定を受けて令和4・5年度の2年間行われ、今後も同小学校・園の行事として引き続き実施することとなりました。

今回は体育館での体育の授業で、ウォーミングアップとして「じゃんけん列車をした後、マット、跳び箱、助木、ボールなどを使った運動を体験しました。最後に「バナナおに」をして、みんなで体育館じゆうを走りまわって遊んでいました。

園児たちに感想を聞くと「楽しかった！」「初めて来たけどおもしろかった」「1年生が優しくしてくれた」と笑顔で答えてくれました。

楽しく交流しながら
授業体験☆

